

Presse-Info

Barrierefreiheit: Aufzug der Haltestelle „Piusstraße“ wird saniert

Die KVB saniert in Ehrenfeld den Aufzug der U-Bahn-Haltestelle „Piusstraße“. Die Anlage aus dem Jahr 1989 ist in die Jahre gekommen und wies immer mehr Störungen auf. Durch die Sanierung wird der barrierefreie Zugang zu den Stadtbahnen langfristig gesichert. Dafür muss der Aufzug, der von der Straßenoberfläche zum Mittelbahnsteig führt, heute jedoch zunächst außer Betrieb gesetzt werden. Die Sanierung dauert voraussichtlich bis zum 30. September dieses Jahres.

Während der Sanierung sind die Stadtbahnen der Linien 3 und 4 in beiden Fahrtrichtungen für Menschen, die auf einen Aufzug angewiesen sind, nicht zu erreichen. Die KVB empfiehlt deshalb mobilitätseingeschränkten Fahrgästen auf die benachbarten Haltestellen „Körnerstraße“ und „Hans-Böckler-Platz“ auszuweichen.

- STA -